

# *Des dirigeants de la FARC de Colombie signent l'acte d'engagement envers la paix*

---



Bogotá, 2 décembre (RHC)- 14 dirigeants de la FARC, la Force Alternative Révolutionnaire Commune, de Colombie, ont signé l'acte d'engagement de soumission à la Juridiction Spéciale pour la Paix, considéré comme le colonne vertébrale de ces accords.

Pablo Catatumbo, ex-guérillero et membre du Conseil Politique National de ce nouveau parti politique, a souligné que cette signature fait partie du processus de réinsertion.

Il a déclaré que l'ex-guérilla maintient avec fermeté son engagement envers la paix et qu'elle le démontre par des faits concrets.

Par ailleurs, le dirigeant de la FARC, Iván Márquez , a indiqué que le processus de paix en Colombie traverse un moment de crise. Il a appelé le président Juan Manuel Santos à user de ses prérogatives pour changer cette situation.



**Radio Habana Cuba**